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JD Vance expone la ruptura de Europa con EE UU
El discurso del vicepresidente en la Conferencia de Seguridad de Múnich muestra hasta qué punto Alemania se ha vuelto ya
contra Estados Unidos. La profecía bíblica muestra que esta tendencia se intensificará.

Gerald Flurry
24/2/2025

Europa, Alemania en particular, reaccionó con horror al discurso del vicepresidente de Estados Unidos, JD Vance, en la
Conferencia de Seguridad de Múnich el pasado viernes 14 de febrero. Les dijo a los líderes europeos algunas verdades que
no querían oír.

“La amenaza que más me preocupa respecto a Europa no es Rusia, no es China, no es ningún otro actor externo”, afirmó.
“Lo que me preocupa es la amenaza desde dentro. El retroceso de Europa respecto a algunos de sus valores más
fundamentales: valores compartidos con Estados Unidos de Norteamérica”.

El vicepresidente Vance tiene razón al estar preocupado. Herbert W. Armstrong advirtió durante décadas que aliarse con
Alemania y darle poder sería un error catastrófico por parte de EE UU. El discurso de Vance demuestra que algunos
estadounidenses están despertando a este hecho, pero ni de lejos lo suficiente.

PT

El Continente rechaza la democracia, dijo Vance. En Rumania anularon unas elecciones y ordenaron repetirlas. Un
funcionario de la Unión Europea se jactó de que podrían hacer lo mismo en Alemania. El Sr. Vance expuso la forma en que la
libertad de expresión está siendo atacada en todo el Continente. Señaló que incluso en el Reino Unido una persona puede
ser detenida por orar en privado y en silencio si esa oración se realiza cerca de una clínica de abortos.

Los líderes europeos reaccionaron emocionados: ofendidos, frustrados, enfadados. “Si le he entendido bien, compara las
condiciones de algunas partes de Europa con las de los regímenes autoritarios”, dijo el ministro alemán de Defensa, Boris
Pistorius. “Eso no es aceptable”. El presidente Donald Trump “quiere destruir a Europa”, dijo un alto diplomático anónimo de
la UE. “La alianza transatlántica se ha acabado”.

En su discurso, Vance dijo a los líderes europeos: “Creo fundamentalmente que estamos en el mismo equipo”. Pero ¿tiene
razón en eso?

Mientras odiaban el discurso de Vance, a los representantes europeos les encantó el del ministro chino de Asuntos
Exteriores, Wang Yi. Estaba lleno de frases cliché diciendo que la UE y China son “socios, no rivales”. Deutsche Welle señaló
que Wang “utilizó un tono más complaciente y reconciliador para dirigirse a los europeos”. Así que los europeos están
dispuestos a pasar por alto el hecho de que China tiene a 2 millones de sus propios ciudadanos en campos de concentración,
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espía intensamente a sus propios ciudadanos y no tiene libertad de expresión. China no critica a la UE, así que los europeos
pasarán por alto los problemas y construirán sus relaciones.

Vance tenía razón en gran parte de sus críticas a Europa. Pero no se da cuenta de que, en el fondo, los europeos no están en
el mismo equipo que EE UU. ¡Están del lado de China y trabajan activamente contra los intereses estadounidenses!

A pesar de ello, el vicepresidente Vance y el Secretario de Defensa de EE UU, Pete Hegseth, pasaron gran parte de su viaje
a Munich incitando a los países europeos a duplicar con creces su gasto militar. EE UU ha estado pagando su defensa, y
Donald Trump quiere volver a trasladar esa carga a Europa.

Pero si estos países gastan el 5% de su producto interior bruto en su ejército, eso convertiría a Europa en una superpotencia
militar. Sólo Alemania gastaría 200.000 millones de dólares, ¡más que Rusia, que está en guerra!

¿Realmente lo ha pensado bien EE UU?

La forma en que los líderes alemanes y la prensa respondieron al discurso de JD Vance ¡mostró mucha antipatía hacia EE
UU! ¿Adónde nos lleva esto? ¿Qué significa para usted y su futuro?

A corto plazo, este odio va a provocar problemas aterradores. Pero a la larga, nos está presentando la noticia más
maravillosa que pudiéramos escuchar.

Mantener abajo a Alemania
Cuando se creó la Organización del Tratado del Atlántico Norte en 1949, su objetivo básico era proteger a la Alemania
desarmada y a otros países europeos de la Unión Soviética dirigida por Rusia. Para lograrlo, el tratado estableció la “defensa
colectiva” para las naciones miembros: si un agresor atacaba a uno de ellos, entraría en guerra con todos.

Esa alianza impidió que Alemania fuera invadida por la Unión Soviética durante la Guerra Fría. EE UU incluso dio a Alemania
bombas nucleares para que pudiera amenazar con represalias nucleares si las fuerzas soviéticas intentaban tomar Alemania
Occidental. EE UU gastó miles de millones en sacar a Alemania de los escombros de la Segunda Guerra Mundial y miles de
millones más en mantener la paz en Europa. Alemania no estaría donde está hoy sin la tremenda ayuda que le proporcionó
EE UU.

¿Por qué despreciaría Alemania esa historia? Muchos de la élite alemana sienten que su nación ha obtenido todo lo que
podía de EE UU y están listos para seguir adelante. Algunos alemanes poderosos están pensando cada vez más en el Sacro
Imperio Romano, y quieren que la Alemania moderna asuma más poder en el espíritu de ese imperio. Quieren establecer
Europa como una poderosa superpotencia dirigida por Alemania.

Estos alemanes saben que la otan es un obstáculo para su objetivo. Cuando se fundó la otan, su primer secretario general,
Hastings Ismay, explicó su principal objetivo: “Mantener a los rusos fuera, a los estadounidenses dentro y a los alemanes
abajo”. La noción de mantener “a los alemanes abajo” contradice directamente las ambiciones imperialistas que se
intensifican hoy en día entre muchas élites alemanas.

La eliminación de EE UU pondrá a Alemania en la cima de una Europa que lucha por asegurarse la potencia de fuego
necesaria para defenderse. Esta fuerza militar no lucharía para mantener la otan y el orden mundial dirigido por EE UU:
lucharía por una Europa independiente y dominante.

Un líder fuerte
La visita de Vance se produjo pocos días antes de las elecciones alemanas, que se celebrarán este domingo. Vigile de cerca
esas elecciones.

La Biblia tiene muchas profecías sobre un líder fuerte que se alzará en la escena europea en el tiempo del fin y causará
estragos en el mundo. La Trompeta ha estado pendiente de este líder durante muchos años, y ahora las condiciones en
Europa y en el resto del mundo están abriendo la puerta para que emerja. A medida que se intensifican las crisis, ¡los
europeos claman por un liderazgo fuerte!

Llevamos años diciendo que creemos que ese hombre fuerte será Karl-Theodor zu Guttenberg, ex ministro de Defensa de
Alemania. Creemos que hay fuertes indicios de que este hombre se convertirá en el próximo canciller alemán.

El Sr. Guttenberg odia a Donald Trump. Numerosos líderes europeos coinciden con su punto de vista. ¿Le escucharán aún
más después de esta visita?

Sin duda, el presidente Trump provoca una respuesta feroz de Guttenberg. Una cosa que me ha llamado la atención de
Guttenberg desde 2016 es la frecuencia con la que aprovecha las oportunidades de hablar en público para atacar e insultar a
Trump. Le ha llamado “den blonden Wüterich in Washington”. Wüterich se traduce como “maníaco”, “tirano despiadado” o
“loco violento”. ¡Vaya condena! ¿Qué motiva tal actitud?

Guttenberg dijo en la televisión nacional el 14 de noviembre de 2023 que, dadas las posibilidades de que Trump regrese a la
Casa Blanca, “no nos estamos preparando lo suficiente para la posibilidad de que el rubio matón vuelva a tomar las riendas
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en sus manos”. “Trump no es amigo de los alemanes”, añadió. Afirmó que estadounidenses, incluyendo republicanos, le han
dicho personalmente que el Sr. Trump es “probablemente la mayor escoria que hemos tenido en la política estadounidense”.
¡Eso es bastante desagradable!

Está claro que a Guttenberg le encantaría romper con el EE UU de Donald Trump. Este es el hombre que podría gobernar
Alemania en poco tiempo.

La mayoría de los estadounidenses no se dan cuenta de la violencia con la que nuestros aliados condenan nuestra política
exterior. Están demasiado absortos y distraídos con los deportes, el entretenimiento y los asuntos domésticos como para
interesarse por ellos.

Pero esto es algo que debería preocupar a todo el mundo. Lo que hace que la división germano-estadounidense sea
especialmente importante es lo siguiente: ¡Es exactamente lo que la profecía bíblica nos dijo que ocurriría!

Una profecía sobre dos hermanas
Una profecía de esta ruptura se encuentra en Ezequiel 23. Ezequiel es un libro del tiempo del fin, y ésta es una profecía del
tiempo del fin. Por favor, preste mucha atención a lo que dice este pasaje.

“Vino a mí palabra de [el Eterno], diciendo: Hijo de hombre, hubo dos mujeres, hijas de una madre, las cuales fornicaron en
Egipto. (…) Y se llamaban, la mayor, Ahola, y su hermana, Aholiba; las cuales llegaron a ser mías, y dieron a luz hijos e hijas.
Y se llamaron: Samaria, Ahola; y Jerusalén, Aholiba” (versículos 1-4).

Puede parecer complicado, pero no lo es. Estas dos hermanas, Ahola y Aholiba, simbolizan las dos naciones de Israel tras su
división después del reinado de Salomón. Samaria era la antigua capital del reino del norte de Israel, formado por 10 tribus, y
Jerusalén seguía siendo la capital de las tribus restantes del reino del sur de Judá. “Eran mías”, dice Dios. Estuvo casado
con Israel antiguamente (p.ej., Jeremías 3:14; 31:32).

En el tiempo del fin, Dios aplica el nombre de Israel específicamente a dos naciones: EE UU y Gran Bretaña. La mayoría de
las profecías del tiempo del fin sobre Israel están dirigidas a ellos. (Esta verdad se explica en nuestro libro Estados Unidos y
Gran Bretaña en profecía. Solicite un ejemplar gratuito). Estas naciones están simbolizadas por Aholah en esta profecía.

“Y Ahola cometió fornicación aun estando en mi poder; y se enamoró de sus amantes los asirios, vecinos suyos, vestidos de
púrpura, gobernadores y capitanes, jóvenes codiciables todos ellos, jinetes que iban a caballo. Y se prostituyó con ellos, con
todos los más escogidos de los hijos de los asirios, y con todos aquellos de quienes se enamoró; se contaminó con todos los
ídolos de ellos” (Ezequiel 23:5-7).

Estas Escrituras muestran cómo EE UU y Gran Bretaña se convirtieron en amantes de los asirios. ¿Quiénes son los asirios?
Hemos demostrado durante años que en la profecía bíblica, Asiria se refiere a la nación moderna de Alemania. Para
comprobarlo usted mismo, lea nuestro libro electrónico gratuito The Remarkable Identity of the German People [La notable
identidad del pueblo alemán; disponible en inglés].

Si no entendemos estos nombres bíblicos, no podemos entender la profecía bíblica. La Biblia es un libro codificado y
necesitamos el código para entenderla. Afortunadamente, Dios nos ha dado ese código. Él ha revelado quiénes son estas
personas en este tiempo final porque quiere que tomemos advertencia de estas profecías. ¡Tales profecías ocupan un tercio
de la Biblia! Sin embargo, incluso las personas religiosas parecen despreocupadas.

¿Ha sido EE UU el amante de Alemania? Desde la Segunda Guerra Mundial, EE UU se ha acercado a Alemania. En
realidad, ¡ha contribuido mucho a que Alemania se convierta en la primera potencia de Europa! En 2000, los alemanes
reconocieron al presidente Bill Clinton otorgándole el Premio Carlomagno, uno de los galardones más prestigiosos de
Alemania. En 2009, el embajador de EE UU en Alemania calificó la asociación Washington-Berlín como “la relación más
importante de los últimos 60 años”. Desde hace muchos años, EE UU anima a Alemania a asumir un papel de liderazgo
mundial más fuerte e incluso a reforzar su poderío militar.

La segunda hermana
Ezequiel 23 sigue hablando de Aholiba, refiriéndose a Judá. La identidad moderna de Judá es bien conocida, porque nunca
se perdió: son los judíos; en nuestros días, concretamente, el Estado judío llamado Israel. La profecía de Ezequiel revela que
los judíos también sienten un amor desmedido por Asiria, incluso peor que el que sentía Ahola.

“Y lo vio su hermana Aholiba [los judíos], y enloqueció de lujuria más que ella (…) Se enamoró de los hijos de los asirios sus
vecinos, gobernadores y capitanes, vestidos de ropas y armas excelentes…” (versículos 11-12). La mayor parte de esta
profecía que gira en torno a la historia de amor de Judá con Asiria está aún por llegar. Note que Dios se refiere
específicamente a los “gobernadores y capitanes” de Asiria que están “vestidos de ropas y armas excelentes”. Esto se refiere
al poderío militar de Asiria. Alemania lo desplegó poderosamente en la Primera y la Segunda Guerra Mundial. Alemania inició
esas dos guerras y hoy está recuperando de nuevo ese poderío militar. Sin embargo, las naciones primogénitas de Israel (EE
UU y Gran Bretaña) y la moderna nación de Judá no hacen más que mimar a su amante. EE UU, Gran Bretaña y los judíos
tienen una relación de amor desmesurada con Alemania.
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Dios estableció esa nación para los judíos en 1948 y la mantuvo durante muchos años, pero ellos se están acarreando
problemas cada vez más profundos. Dios está muy molesto por esto. Él le ordena a Su pueblo que advierta a Judá e Israel
de sus pecados y de las consecuencias que acarrearán.

Los versículos 16 y 17 hablan de más amantes de estas dos hermanas: no sólo Asiria, sino también Caldea y los babilonios.
Aunque estos dos eran diferentes de Asiria en la antigüedad, el amante de Babilonia hoy está confabulado con Asiria,
transformándose en el Sacro Imperio Romano. (Para comprenderlo, solicite Alemania y el Sacro Imperio Romano).

Cuando EE UU y Gran Bretaña lucharon contra Alemania en la Segunda Guerra Mundial, estábamos luchando contra el
Sacro Imperio Romano. Sin embargo, desde hace más de medio siglo, abrazamos a los alemanes.

¿Cuál es el resultado final de esta relación de “amante”? ¡La profecía de Ezequiel revela exactamente adónde conduce!
¡Registra las noticias para nosotros por adelantado! Se trata de una profecía del tiempo del fin dirigida específicamente a
estas dos hermanas, que resultan ser tres naciones modernas.

La separación profetizada
Ezequiel 23:17 muestra que el pueblo judío “se hastió de ellos”, de sus amantes alemanes. Los versículos 9-10 muestran lo
que será de EE UU y Gran Bretaña a causa de esta aventura. ¡Dice que los alemanes “la mataron a espada” y “ejecutaron
juicio sobre ella”! ¡Esta relación termina con una traición masiva que hace caer a estas naciones!

¡Ahí es adonde nos lleva esto! Ésta es sólo una de las docenas de profecías que muestran cómo Alemania va a convertirse
una vez más en el peor enemigo de estas naciones en el fin de los tiempos.

Se profetizó que Alemania se separaría de EE UU, y está ocurriendo ante nuestros ojos. Pero la animosidad que vemos hoy
en día ¡es sólo el más pequeño de los comienzos!

¿Por qué iba Dios a permitir que esto le ocurriera a EE UU, Gran Bretaña y el Estado judío? Es Su corrección contra estas
naciones por sus pecados. “Y me dijo [el Eterno]: Hijo de hombre, ¿no juzgarás tú a Ahola y a Aholiba, y les denunciarás sus
abominaciones?” (versículo 36). Dios se preocupa por las abominaciones que tienen lugar en Israel y Judá, y hace que Su
pueblo les declare sus pecados.

Dios está revelando lo que está sucediendo en este tiempo del fin, y utiliza a un pequeño grupo de personas para declarar
esas profecías al mundo a través de la comprensión de estos pueblos bíblicos. Pero ¿quién lo entenderá si no está dispuesto
a estudiar realmente la Biblia?

Vea cómo sucede
Puede saber absolutamente hacia dónde se dirige la relación germano-estadounidense. Los acontecimientos en este
momento conducen hacia un final aterrador, y usted puede reconocerlo si presta atención.

La profecía bíblica advierte que se va a levantar un imperio europeo dirigido por Alemania. Llevamos más de 50 años
diciendo que ¡probablemente será más poderoso que EE UU y Rusia!

La era del liderazgo mundial estadounidense está llegando a su fin. Aunque los alemanes no lo digan abiertamente, se están
deleitando con ese hecho. Las relaciones van a empeorar hasta que uno de los mayores aliados de EE UU desde la Segunda
Guerra Mundial se convierta, una vez más, ¡en su mayor enemigo!

De lo que Alemania no se da cuenta es de que sólo es una herramienta en las manos de Dios para cumplir Su propósito de
corregir a Israel, tanto a Aholiba como a Ahola.

La conclusión definitiva
Si sigue las profecías hasta su conclusión, reconocerá que todo esto culminará con la civilización más maravillosa sobre la
Tierra que pueda siquiera soñar.

Daniel 7:7 describe una bestia espantosa y terrible que representa al Imperio romano. Tiene 10 cuernos, y los siete últimos
corresponden al Sacro Imperio Romano. Ese Imperio ha ido y venido seis veces a lo largo de la historia, y la séptima y última
resurrección está surgiendo hoy.

Fíjese en lo que viene inmediatamente después: “Estuve mirando hasta que fueron puestos tronos, y se sentó un Anciano de
días, cuyo vestido era blanco como la nieve, y el pelo de su cabeza como lana limpia; su trono llama de fuego, y las ruedas
del mismo, fuego ardiente. Un río de fuego procedía y salía de delante de él; millares de millares le servían, y millones de
millones asistían delante de él; el Juez se sentó, y los libros fueron abiertos” (versículos 9-10). Se trata de una nueva
civilización que se avecina, ¡gobernada por “el Anciano de días”!

“Estas cuatro grandes bestias son cuatro reyes que se levantarán en la tierra. Después recibirán el reino los santos del
Altísimo, y poseerán el reino hasta el siglo, eternamente y para siempre” (versículos 17-18). Esto es lo que Dios dice sobre
nuestro futuro y sobre los santos que se ponen detrás del mensaje de Dios antes de la Segunda Venida de Cristo y declaran
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este mensaje a Ahola y Aholiba y a muchos otros.

“Hasta que vino el Anciano de días, y se dio el juicio a los santos del Altísimo; y llegó el tiempo, y los santos recibieron el
reino” (versículo 22). Las personas que ayuden a apoyar este mensaje hoy van a ayudar a Jesucristo a gobernar esa nueva
civilización. Dios está entrenando a nuevos gobernantes ahora mismo para que se preparen para este maravilloso futuro, ¡y
ya casi está aquí!

Esto es lo que viene después de las malas noticias. El cumplimiento de estos acontecimientos del final de los tiempos
demuestra que la Segunda Venida de Cristo está muy cerca. Pero antes habrá un sufrimiento catastrófico. Todos
deberíamos prestar atención a la advertencia de Dios.
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